



Fernández Noroña revela que Claudia Sheinbaum le hizo una propuesta que va a considerar

El militante del Partido del Trabajo se reunió con la virtual presidenta electa

Por **Brenda Terreros**



Gerardo Fernández Noroña reveló que **Claudia Sheinbaum**, virtual presidenta electa, le hizo una propuesta que va a considerar. Sin embargo, se negó a explicar de qué se trata.

Fue en un encuentro con los medios, tras una reunión con la futura mandataria federal, que señaló: “Sí me planteó algo que voy a valorar”.

Reporteros le preguntaron si la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México le propuso formar parte de su gabinete, luego de que le fue negada la coordinación de la bancada de Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) en el **Senado**, o si se trata de un planteamiento de otra naturaleza. En respuesta señaló que no hará pública esa información, toda vez que aún no decide si aceptar la propuesta.

“Si no lo voy a aceptar para qué lo digo y si lo acepto también para qué lo digo. Lo voy a pensar”, sentenció este 27 de junio.

[Fernández Noroña revela que Claudia Sheinbaum le hizo una propuesta que va a considerar - Infobae](#)